



STADT REGENSBURG

www.regenburger-zeitung.de

## Lena-Konzert abgesagt

**Regensburg.** (red) Lena Meyer-Landrut musste ihr Konzert, das am Montag im Regensburger Gewerbepark hätte stattfinden sollen, absagen. Das bestätigte am Montagmittag der Veranstalter Power Concerts auf Nachfrage.

Die Sängerin habe bereits am Sonntagabend ein Konzert in Ansbach wegen eines medizinischen Notfalls absagen müssen und sei noch nicht wieder fit für einen Auftritt, hieß es weiter. Zu dem Konzert in Regensburg seien rund 1000 Besucher erwartet worden. Für das Konzert werde es keine Ersatzveranstaltung geben. Die Tickets können an den Verkaufsstellen zurückgegeben werden, der Preis werde erstattet. Bereits Ende Juni hatte die 33-jährige Sängerin zwei Auftritte wegen krampfartiger Bauch- und Nierenschmerzen absagen müssen. Nach einer dreiwöchigen Pause stand sie am 19. Juli wieder auf der Bühne.



## Nena rockt Regensburg

**Regensburg.** (pab) Die Pop-Ikone Nena ist am Sonntagabend beim Piazza-Festival im Gewerbepark aufgetreten. „Wir werden einen herrlichen Abend miteinander haben“, sagte sie zu Beginn, was für viele Zuschauer dann auch zu-

traf. Das Publikum war bunt gemischt.

Zwar waren auch Jugendliche anwesend, die schienen jedoch mehr Anhängsel der Eltern gewesen zu sein, welche mit Nena feierten. Gleich zu Beginn sangen die

Fans ordentlich bei „Liebe ist“, „Nur geträumt“ und „Betonblock“ mit. Mitten im Konzert verschwand die 64-jährige Nena von der Bühne und tauchte im Publikum auf, sang mit den Fans und gab ein paar „High fives“. Eine Be-

sucherin war so in Schock, dass sie vor Freude weinen musste. Wieder auf der Bühne spielte die Sängerin noch auf der Mundharmonika sowie auf der Gitarre und feierte mit den vielen Fans in den Abend hinein.

Foto: Patrick Brandl